

市場価格

ドル建て ドル/TOZ

Platinum	Price	Date
Open	965.80	2024/7/22
High	974.00	2024/7/22
Low	924.36	2024/7/26
Close	935.46	2024/7/26

円建て 円/グラム

Platinum	Price	Date
Open	4887.00	2024/7/22
High	4925.00	2024/7/22
Low	4552.00	2024/7/25
Close	4623.00	2024/7/26

ドル建て ドル/TOZ

Palladium	Price	Date
Open	912.00	2024/7/22
High	948.00	2024/7/24
Low	889.40	2024/7/23
Close	900.00	2024/7/26

円建て 円/グラム

Palladium	Price	Date
Open	4653.00	2024/7/22
High	4693.00	2024/7/24
Low	4390.00	2024/7/26
Close	4449.00	2024/7/26



ニュースエクスプレス

ノーザム、増産果たすも、低価格とインフレは続く予測

Northam Platinum は、鉱山コストの上昇とPGM価格の下落にも関わらず、6月までの1年間の生産を10%以上増やすことに成功したが、インフレと低価格は今後も続くとしている。

南アフリカの鉱山協議会は、先週、第2四半期の南アフリカの鉱山生産は電力供給以外の問題で、減産になる可能性があるとして警告した。

鉱山協議会はPGM セクターの再編成の影響による減産としており、南アフリカの5月の PGM 生産は 11% 減った。

しかし6月が年度末となる Northam Platinum の精錬 PGM 生産は、外部の選給鉱加工も含めて前年比で約 10% 増えて31.1トンだった。Northam のみの生産高も同期間でほぼ同じ程度の増産となった。

7月18日のヨハネスブルグ証券取引所の Northam 株は取引時間中 2.67% 上がって約 132.37 ランドで取引された。

一年間に販売されたメタルは約 7.3% 増加の29.6 トンで、予測を上回った。PGM 価格が低い中での好成績となった。

<https://www.msn.com/en-za/news/other/northam-raises-production-but-expects-low-prices-inflation-to-persist/ar-BB1q8pI?ocid=finance-verthp-feeds>

パラジウムとプラチナは上昇機運 – TDS

TD Securities のSenior Commodity Strategist、Daniel Ghali 氏は、プラチナとパラジウムの価格が回復し、ヘッジファンドが大きくPGM を買っていると指摘する。

パラジウムが上昇する可能性高い

「パラジウムのショートスクイーズは終わったのだろうか？我々の高度なポジション分析によると、プラチナとパラジウムの価格が回復した結果、ヘッジファンドによるPGM の買いプログラムが発動されており、パラジウムが再び上昇する可能性が高い。」

<https://www.fxstreet.com/news/palladium-and-platinum-are-on-the-roll-tds-202407171430>

Translated by Kazuko OSAWA



WPIC直近の活動

プラチナ宝飾品のデザインとその製造過程を大きく変える可能性がある新しいプラチナ合金 (Inoveo Platinum) がプラチナ・ギルド・インターナショナル (PGI) USA によって発表された。宝飾品はプラチナ需要の分野の第3位で、2024年は前年比6%増えて61.5トンに達すると予測される。詳しくは**プラチナ豆知識—宝飾品業界にとって画期的な新しいプラチナ合金**をご覧ください。

https://platinuminvestment.com/files/sixtysecs/jp/WPIC_60SIP_Introducing_Inoveo_Platinum_06_19_2024_JA.pdf

米国と欧州は中国からの輸入車の関税を引き上げる決定を発表した。この動きと欧州および南アフリカの政治情勢の変化は関連がないように見えるが、実はどちらもプラチナ投資にポジティブな影響をもたらす可能性がある。詳しくは**プラチナ展望—6月号その2**をご覧ください。

[https://platinuminvestment.com/files/perspectives/jp/WPIC_Platinum_Perspectives_June_2024\(PoliticsandPlatinum\)_JA.pdf](https://platinuminvestment.com/files/perspectives/jp/WPIC_Platinum_Perspectives_June_2024(PoliticsandPlatinum)_JA.pdf)

WPIC 共催の上海プラチナウィーク (SPW) は下記数字の通り先週成功裡に終わったが、本稿では会議の詳細と実地見学、プレゼンテーションの要点などを報告したい。詳しくは**プラチナ展望—7月号**をご覧ください。

- 37 展示ブース
- 42 プレゼンテーション
- 500 人以上の代表者参加
- 77 万人以上のオンライン参加者

[https://platinuminvestment.com/files/perspectives/jp/WPIC_Platinum_Perspectives_July_2024\(ShanghaiPlatinumWeek2024_Keytakeaways\)_JA.pdf](https://platinuminvestment.com/files/perspectives/jp/WPIC_Platinum_Perspectives_July_2024(ShanghaiPlatinumWeek2024_Keytakeaways)_JA.pdf)



(@wpicjapan)

免責事項：本資料は情報提供に過ぎず、WPICの投資提案を意図するものではなく、また、そのように解釈されるべきでもありません。